

GEFISCAL ETL GLOBAL reúne a más de 200 profesionales del sector del asesoramiento empresarial en su II Convención Nacional

- *GEFISCAL ETL GLOBAL celebra su II Convención Nacional en el Centro de Cirugía de mínima invasión Jesús Usón de Cáceres reuniendo a más de 200 profesionales del sector del asesoramiento empresarial.*
- *Desarrollo de negocio, pensiones, fiscalidad, tecnología, talento y motivación son los ejes sobre los que ha girado esta Convención que ha contado con figuras representativas dentro del sector.*



Cáceres, a 31 de marzo de 2023.- GEFISCAL ETL GLOBAL, empresa especializada en el asesoramiento empresarial con más de 48 años de experiencia y con sede en la ciudad de Cáceres, ha celebrado en el Centro de Cirugía de mínima invasión Jesús Usón (CCMIJU) de Cáceres la II Convención Nacional GEFISCAL ETL GLOBAL, en la que ha congregado a más de 200 profesionales del sector del asesoramiento empresarial para abordar temas como el desarrollo de negocio, las pensiones, el uso que hace la Administración Tributaria de las nuevas tecnologías para prevenir el fraude fiscal, la tecnología, el talento y la motivación.

Esta Convención, dividida en tres bloques temáticos: desarrollo de negocio, pensiones y fiscalidad y tecnología y talento, ha sido inaugurada por Francisco Miguel Sánchez Margallo, director científico del CCMIJU que ha puesto en valor esta institución como referente dentro del sector de la medicina comparándose con GEFISCAL ETL GLOBAL como referente en asesoramiento empresarial dentro de la región.

GEFISCAL ETL GLOBAL ha aumentado su personal un 7,5% en el último año

El primer bloque de ponencias, centrado en el desarrollo de negocio, ha sido aperturado por Juan Bermúdez, CEO de ETL GLOBAL España que ha analizado el presente y futuro de la compañía, tanto a nivel nacional como internacional.

A continuación, Francisco Javier Benito Cordero, socio y director de GEFISCAL ETL GLOBAL ha repasado los principales hitos logrados el pasado año en el que el personal del grupo creció un 7,5%, porcentaje que la compañía espera aumentar durante el presente año gracias a las integraciones que se producirán en los próximos meses. En palabras de Javier Benito, "el valor más importante de GEFISCAL es el capital humano que lo forma".

Pensiones y fiscalidad como temas técnicos principales

El segundo bloque de ponencias, de corte más técnico ha estado protagonizado por María Alexandra Díaz Mordillo, directora provincial de la TGSS e INSS que ha analizado la nueva reforma de las pensiones aprobada por el Ejecutivo hace unas semanas y sobre la que ha destacado cuatro aspectos fundamentales: refuerzo de ingresos, reducción de brecha de género, incapacidad temporal, así como otras medidas como la jubilación parcial.

En lo que a fiscalidad se refiere, Bartolomé Borrego Zabala, vocal adscrito de la AEAT y responsable de coordinación de los servicios de Administración Electrónica en la AEAT de Andalucía, Ceuta y Melilla ha abordado cómo la AEAT hace uso del Big Data y de la Inteligencia Artificial para prevenir y luchar contra el fraude fiscal poniendo ejemplos de sobra conocidos de influencers y personalidades de reconocida fama.

Tecnología, talento y motivación: herramientas clave para el desarrollo del Despacho

El último bloque de ponencias ha tenido a la tecnología, el talento y la motivación como protagonistas indiscutibles.

El capítulo de tecnología ha sido defendido por Josep Aragonés, vicepresidente y director general EMEA en Wolters Kluwer que ha hablado de tecnología y liderazgo en el entorno digital poniendo especial énfasis en la importancia del equipo para superar y lograr todos los objetivos marcados por la empresa.

Para hablar de talento, Pedro Romero, socio y director de Adverto Consultores, empresa especializada en RRHH y selección de personal ha abordado cuáles son las claves para tratar la irracionalidad de los equipos de trabajo.

El broche final lo ha aportado Paula Fernández Ochoa, consultora, speaker y socia de VivircoRiendo que ha hablado de actitud, compromiso y compromiso como herramientas fundamentales para afrontar nuestra rutina diaria y mejorar nuestra productividad.

El evento fue clausurado por los socios de GEFISCAL ETL GLOBAL, Francisco Javier Benito Cordero, Raúl Benito Cordero, José Ángel Benito Cordero y Ángel Jiménez.

Sobre GEFISCAL ETL GLOBAL

GEFISCAL ETL Global es una firma de servicios profesionales con más de 45 años de experiencia en el sector, dedicada al asesoramiento y la consultoría integral para empresas y particulares, ofreciendo soluciones en las áreas fiscal, laboral, contable, jurídico, mercantil, TIC y consultoría empresarial.

Desde octubre de 2020 forma parte del grupo ETL Global, firma especializada en servicios profesionales de asesoramiento legal, fiscal, laboral, auditoría y consultoría con presencia en más de 50 países.

Sobre ETL GLOBAL

ETL Global es un grupo internacional de servicios profesionales de asesoramiento legal, fiscal, auditoría y consultoría.

Avalado por 50 años de experiencia y presente en más de 50 países, ETL Global ha ido integrando firmas y profesionales de prestigio en nuestro país con el objetivo de convertirse en un referente para la pequeña y la mediana empresa tal y como ya lo es en Alemania y Centroeuropa.

De origen alemán y con más de 120 despachos repartidos en el territorio español, ETL Global ocupa la 5ª posición en los rankings de facturación de empresas de servicios profesionales y el 9º puesto en el ranking de servicios legales*.

ETL GLOBAL es el líder en Europa con más de 320.000 clientes Pymes situándose en la 7º posición a nivel europeo y en el puesto décimo quinto a nivel mundial**.

*Diario Expansión y Expansión Jurídico, mayo 2021

**International Accounting Bulletin, marzo 2021

www.etl.es

Más información:

Ruth Muñoz Cruz

Directora Comunicación Corporativa y Marketing

919 545 414 · 619 144 685

comunicacion@gexbrok.es

Guillermo Gómez Recio

Consultor Senior

Llorente y Cuenca

932 172 217 Ext 3105